
Sachk. Bürger Herr Wernicke fragt nach der weiteren Anbringung von Zebrastreifen im Bereich 
der Fußgängerüberquerungen der Kreisverkehrsanlagen. 
Die Verwaltung teilt hierzu mit, dass die vorgesehene bzw. vorgeschriebene Beleuchtung in 
diesen Bereichen nicht ausreichend sei. Der Landesbetrieb Straßen NRW verlangt jedoch eine 
finanzielle Beteiligung der Stadt Bergneustadt. Die Mittel sollen im nächsten Jahr im Haushalt 
eingeplant werden. 
 


